

# 美郷町の魅力をPR 美郷町ふるさと大使

元祖爆笑王 さん (本名:嵩橋 裕幸 さん)

昭和39年生まれ、秋田県能代市出身。東京都在住。 秋田県PRメディアプロデューサー。秋田市観光PRアド バイザー。男鹿市観光大使。能代市ふるさと観光特使。

大学在学中から放送作家の仕事に携わり、卒業と同時に数々のテレビ・ラジオ番組の構成を担当。ラジオ番組「オールナイトニッポン」、テレビ番組「笑っていいとも!」「めちゃめちゃイケてるッ!」など、数多くのバラエティ系の番組の企画・構成を担当。このほかにも、お笑い学校や大手プロダクションの講師なども務めている。

東京2020オリンピック聖火リレーにおいて、美郷町コースを走ったほか、令和6年開催の「後三年秋の陣in金澤」において、イベントをプロデュースするとともに司会を務めた。

#### 美郷町ふるさと大使

町の観光資源や物産などを広く情報発信するため、町にゆかりがある方々に「美郷町ふるさと大使」を委嘱しています。大使の皆さんには、それぞれの交友関係において観光宣伝活動を行うとともに、町の特産品や商工業の普及促進にご協力いただいています。

元祖爆笑王さんへの「美郷町ふるさと大使」委嘱状 交付式が、11月29日に美郷町役場で行われました。

松田町長から委嘱状が手渡され、元祖爆笑王さんは「美郷町の水のおいしさに感動したことがきっかけで、

美郷町の良さをPRしたいと思うようになった。皆さんの声を聞きながら、物産展などを企画・開催していきたい」と話しました。



#### 美郷町合併20周年記念事業

## 第4回美郷町所蔵品展-小西正太郎から大川清一まで つながるコレクション展

町が所蔵する美術品を紹介する展示が、10月26日から12月1日にかけて美郷町学友館で開催されました。今回展示されたのは、洋画家・小西正太郎(1876-1956)をはじめ、髙橋清見・渋谷重弘・藤井勉・泉谷玄作・大川清一ら、町出身作家の作品61点。このうち、小西の作品は令和4年度から令和5年度にかけて新たに所蔵したもので、学生時代に描いた日本画、フランス滞在中に描いたスケッチ等が並びました。

開幕初日には学芸員が展示作品を解説し、来館者は各分野の第一線で活躍する作家たちの秀作に触れました。







## 後三年集落で「防災学習教室」を開催

11月17日、後三年コミュニティセンターに日本赤十字秋田短期大学の及川 真一先生をお招きし「防災キャンプ」を提唱してもらいました。教室では、段ボールベッドやキャンプテントの設置作業を参加者で行いました。良い点悪い点を解説してもらい、参加した約50名の方々から好評でした。

また、町の補助事業である「活力ある地域づくり事業」を 活用してポータブル蓄電池、ソーラーパネルや災害用ト イレなどを後三年集落会で備蓄していることが報告 されました。

MISATOPICS

町の話題







# 「関田円型分水工」が 国の登録有形文化財になりました

関田円型分水工が、12月3日に文部科学省告示第162号によって、 正式に国登録有形文化財となりました(美郷町で初めての国登録有形文化財)。

**所在地◆**美郷町六郷東根字上関田172番地1 **所有者◆**秋田県仙北平野土地改良区

その他◆①周辺は住宅地ですので、所在地または六郷東根コミュニティセンター前に駐車してください。

②転落防止のため、周囲に設置している柵などを越えて見学しないでください。

③時期によって、水が止まっていることがあります。

問●美郷町学友館 ☎0187(84)4040、秋田県仙北平野土地改良区 ☎0187(62)0180

### \*\*\*くお幸せに 金婚をむかえるご夫婦へ記念品を贈呈

いい夫婦の日(11月22日)にちなんで、昭和49年に結婚し、今年で結婚50周年となる町へ事前に申し込みのあったご夫婦34組の自宅で、お祝い品を贈呈しました。松田町長から「おめでとうございます」と、お祝い品を渡されると、和やかな雰囲気のもと、皆さん笑顔で感慨深そうに受け取っていました。「50年いろいろあったけれど、おかげさまで今日の日を迎えることができて感謝しています」と、答える方もいました。これからもご夫婦で元気にお過ごしください。





#### 美郷町合併20周年記念事業

## 大萩康司クラシックギター・リサイタル

国内外のさまざまな音楽祭で演奏し、数々の受賞経験がある大萩康司さんのクラシックギター・リサイタルが、11月23日に美郷町公民館で開催されました。

コンサートでは「モーツァルトの「魔笛」の主題による変奏曲Op.9」「アルハンブラの想い出」のほか、各地に伝わる羽衣の伝説から連想されるイメージが表現された「羽衣伝説」が演奏されました。その後、鳴りやまないアンコールに応え、大萩さんは「11月のある日」「タンゴ・アン・スカイ」の2曲を演奏しました。大萩さんの奏でる温かい響きに、会場は終始和やかな雰囲気に包み込まれました。このコンサートには公益財団法人三井住友海上文化財団が

ートには公益財団法人三井住友海上文化財団が助成しています。



#### ふるさと美郷への思いをはせて

## 第9回秋田・美郷町ふるさと会総会





「秋田・美郷町ふるさと会」の総会が11月24日に 東京都内で開催され、前年度の決算や今年度の事 業計画などが承認されました。

総会終了後には、藤井隆太(株式会社龍角散代表取締役社長)さんによるフルート演奏、懇親会が行われました。町からは、松田町長や森元町議会議長が来賓として出席し、会長や副会長などと鏡開きを行ったほか、会員の方々と情報交換を行いながら交流を深めました。和やかな雰囲気のなか、町の近況や思い出話に花を咲かせるなど再会を喜び合う会員の姿が見られました。

